



Dans leur manière d'être au monde, les enfants perçoivent souvent le véritable sens des êtres et des choses, leur donnant un éclairage, que nous les adultes ne percevons pas toujours, à moins de retrouver nos yeux d'enfants. Car les enfants ont cet art de voir tout en nouveauté. En cela, ils font la joie de l'humanité et sont source d'inspiration et d'espoir pour bâtir le monde de demain.

**« Voici que je fais toutes choses nouvelles » (Ap 21,5)**

Ce sont ces paroles de Jésus, que le pape François a choisi comme thème pour la journée mondiale des enfants de mai 2024. Et la lettre qui leur a adressée pour l'occasion, va inspirer nos propositions pour cette année. Chacun et ensemble, lointain ou proche, maillon précieux d'une longue chaîne, nous serons invités à vivre

**« Au cœur du monde pour un monde du cœur »,**  
chaque jour à inventer, chaque jour à renouveler.

Lancement de l'année, **le jeudi 19 septembre à 9h** avec la célébration de rentrée.

Cette année, la catéchèse démarrera le **lundi 23 septembre**. Elle s'organisera selon les horaires suivants : Merci de me transmettre vos disponibilités pour encadrer un groupe de 8 à 10 enfants.

Madame /Monsieur.....Tél:.....

Mail.....

Parents de .....niveau de classe.....

Acceptent d'accompagner un groupe :

CE1, le lundi après-midi

CM1, le lundi matin

CE2, le jeudi après-midi ou  
mardi après-midi

CM2, le jeudi matin

L'éveil à la foi :

en CP

en GS

en MS

Des précisions sur l'organisation vous seront transmises à la rentrée.  
Merci pour votre engagement,

Carole LEURENT, Animatrice Pastorale Ecole  
carole.leurent@lacroixblanche.org

Patrice BOUTS, Chef d'établissement

**Information** : Une préparation au Baptême est proposée aux enfants de CE2, CM1 et CM2. (Inscriptions en septembre).